

# PlantaDoce.

Empresa

## I+Med invierte 20 millones de euros en un centro biomédico de nanohidrogeles

Con esta iniciativa, se pretende avanzar en el campo de la biomedicina personalizada a partir de sistemas de inteligencia artificial (IA). El proyecto de la cooperativa alavesa tiene una duración prevista de tres años.

PlantaDoce  
11 abr 2022 - 18:55



I+Med apuesta por los nanohidrogeles. La cooperativa independiente alavesa **I+Med ha presentado un proyecto de inversión a tres años dotado con 20 millones de euros** y en el que prevé lanzar el Instituto Biomédico de Nanohidrogeles Inteligentes (Iibni), según ha informado I+Med en un comunicado.

El nuevo Instituto estará ubicado en el Parque Tecnológico de Álava. La obra se iniciará este año y se prevé su conclusión para finales de 2024 y **su puesta en marcha creará sesenta nuevos empleos**. En este sentido, la plantilla de la cooperativa se verá ampliada de los actuales 71 trabajadores hasta 125 empleados.

Por otro lado, la cifra de negocio estimada para este año en esta cooperativa

---

# PlantaDoce.

---

independiente ronda los diez millones de euros, mientras que **las expectativas para 2025 proyectan una facturación de 25 millones de euros.**

## **La inversión está dividida en dos partes, una de ocho millones de euros y otras de doce millones de euros**

La inversión está dividida en dos partes. La primera, valorada en ocho millones de euros, se destinará a la nueva infraestructura que albergará al Iibni. En su interior contemplará el área de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de la cooperativa, así como una planta farmacéutica vanguardista para el lanzamiento y distribución de nuevos medicamentos.

La segunda parte de la inversión, dotada con doce millones de euros, **tendrá como fin la apuesta por tecnología y maquinaria de última generación**, así como en la atracción y retención de personal altamente cualificado.

“Este proyecto confirma que sí es posible el desarrollo en el País Vasco de ciencia e innovación en torno a un sector tan estratégico como el de la salud”, ha explicado Manuel Muñoz, socio fundador de I+Med.